



FIRST AID CASE (EMPTY)

Étui de premiers soins (vide)

A fully-functioning first-aid kit is critical in numerous emergency situations. Imagine a worst-case scenario when you require your first aid kit and you find yours is wet or damaged! This is an avoidable situation thanks to the new NANUK NANO Waterproof First Aid Case. It will keep your first aid kit (sold separately) safe and dry. Water-resistant and dustproof, the NANO stands up to everything. Its PowerClaw superior latching system and polycarbonate shell keep the elements out. Built with a rubber protective webbing and a clever Smartstrap system, it ensures the case never leaves your side. Don't wait until it is too late. Put your first aid kit inside a NANUK NANO First Aid Case and regain your peace of mind. Great for transportation, getaways, travels, camping, backpacks and more. Cases ship empty.

Une trousse de premiers soins pleinement fonctionnelle est essentielle dans de nombreuses situations d'urgence. Imaginez un scénario du pire des cas où vous auriez besoin de votre trousse de premiers soins et où vous découvrirez que le vôtre est mouillé ou endommagé! Il s'agit d'une situation évitable grâce à l'étui étanche de premiers soins NANUK NANO. Il gardera votre trousse de premiers soins (vendue séparément) en sécurité et au sec. Résistant à l'eau et à la poussière, le NANO résiste à tout. Son système de verrouillage supérieur PowerClaw et sa coque en polycarbonate empêchent les éléments de pénétrer. Construit avec un filet de protection en caoutchouc et une courroie d'attache Smartstrap, il veille à ce que l'étui ne quitte jamais votre côté. N'attendez pas qu'il soit trop tard. Mettez votre trousse de premiers soins dans l'étui de premiers soins NANUK NANO et reprenez votre tranquillité d'esprit. Idéal pour le transport, les escapades, les voyages, le camping, les sacs à dos et plus encore. Les étuis sont expédiés vides.



NANO 310

Interior dimensions
Dimensions intérieures

L5.2" x W3.0" x H1.1"
L131mm" x W77mm" x H28mm"

Item Number

No. Item

310-FSA9



NANO 320

Interior dimensions
Dimensions intérieures

L5.9" x W3.3" x H1.5"
L151mm" x W85mm" x H39mm"

Item Number

No. Item

320-FSA9



NANO 330

Interior dimensions
Dimensions intérieures

L6.7" x W3.8" x H1.9"
L170mm" x W96mm" x H49mm"

Item Number

No. Item

330-FSA9

STANDARD FEATURES | CARACTÉRISTIQUES

- 1 - Powerclaw Latching System | Système de fermeture Powerclaw
- 2 - Protective Web | Filet de protection
- 3 - Smart Strap | Courroie intelligente
- 4 - Molded Seal | Joint moulé
- 5 - Pressure Equalizer Valve | Valve d'équilibrage de pression
- 6 - Polycarbonate Shell | Coquille de polycarbonate
- 7 - Impact Bumpers | Pare-chocs extérieurs
- 8 - Belt Loops | Boucle de ceinture
- 9 - Caribiner Loop | Crochet à mousqueton
- 10 - Rubberized Interior | Intérieur caoutchouté



CONTENTS NOT INCLUDED
CONTENU NON INCLUS

AVAILABLE COLORS | COULEURS DISPONIBLES



The NANUK™ Advantage | L'avantage NANUK™



POWERCLAW
Superior Latching System
Système de verrouillage



WATERPROOF
IP67 Rated
Imperméable classé IP 67



INDESTRUCTIBLE
NK-7 Resin
Résine NK-7 indestructible et légère



CERTIFICATIONS
Laboratory Tested
Testé en laboratoire



LIFETIME
Warranty
Garantie à vie

UPC Code | Code UPC

Item Number | No. Ité

Description | Description

666365034540	310-FSA9	Nanuk Case 310 empty – w/First Aid Logo - Red
666365034557	320-FSA9	Nanuk Case 320 empty – w/First Aid Logo - Red
666365034564	330-FSA9	Nanuk Case 330 empty – w/First Aid Logo - Red